

# Llegan reliquias de Don Bosco

---

Escrito por Efrén López Madrigal

Martes 20 de Julio de 2010 23:19

## • Actividades se extenderán hasta el viernes 23 de julio

- Con su llegada se conmemoran los 150 años de la Congregación Salesiana

Esta martes arribaron al país las reliquias insignes de San Juan Bosco, el Padre, Maestro y Amigo de los Jóvenes, para darle a las familias costarricenses un mensaje de amor y esperanza en tiempos de tanto materialismo y pobreza moral. Estas piezas y las cenizas de Don Bosco llegaron al aeropuerto Tobías Bolaños, a eso de las 2 de la tarde y media hora después fueron recibidas por el ministro de Educación, Leonardo Garnier y un grupo de estudiantes en la explanada de la Estatua León Cortés..

“Es importante que los jóvenes se den cuenta de la labor que hizo este sacerdote, quien luchó por la educación técnica y de calidad para los jóvenes de la comunidad Salesiana”, puntualizó Garnier.



Estas reliquias permanecerán en el país hasta el viernes 23 de julio a las 2 de la tarde, cuando partirán a Nicaragua como parte del recorrido que realiza por los 130 países donde existe presencia salesiana.

Foto: Pablo Montiel.

## Ruta de fe

Los restos de Don Bosco viajan en un avión Embraer y los acompañan el Padre Luis Corral, Superior de los Salesianos en Centroamérica, Padre José Manuel Solano y el personal del Boletín Salesiano.

El Rector Mayor de los salesianos y noveno Sucesor de San Juan Bosco, Pascual Chávez Villanueva, bendijo la urna el 25 de abril del 2009 en Turín, ciudad italiana en la que nació la Obra Salesiana.

Esta peregrinación se realiza con motivo de los 150 años de la Congregación Salesiana, la cual existe desde el 18 de diciembre de 1859 en Valdocco, Italia y además, la celebración del bicentenario del nacimiento de Don Bosco, que será el 16 de agosto del 2015.

## Piezas de gran valor

Se trata de varias reliquias insignes contenidas en una hermosa urna la cual es una réplica de la que se encuentra en la Basílica María Auxiliadora. Esta estatua mide dos metros diez centímetros.

La urna representa un puente sostenido por cuatro pilares sobre los cuales están grabadas las fechas del bicentenario (1815-2015).

Juan Melchor Bosco Occhiena o Don Bosco, nació el 16 de agosto de 1815, fue un sacerdote católico, educador y escritor italiano del siglo XIX. Fundó la congregación salesiana, el Instituto de las hijas de María Auxiliadora, la Asociación de salesianos cooperadores y el Oratorio Salesiano.

## Educación para todos

La educación salesiana está enfocada en el arena técnica y en el país miles de ex alumnos son profesionales de gran

capacidad y que se desempeñan en diferentes empresas.

En Costa Rica, se incluye el trabajo de varios grupos que integran la familia Salesiana como las hijas de María Auxiliadora, las cuales poseen escuelas, colegios, centros de atención a menores y oratorios.

Los cooperadores salesianos son laicos responsables del Oratorio Don Bosco de Sor María Romero y además, las Damas Salesianas atienden a más de 400 niños en varios centros infantiles ubicados en Aserrí, Rincón Grande de Pavas y Alajuelita.

Author of this article: **Efrén López Madrigal**